



La muestra 'Trabajo y Salud' abre sus puertas en Granada

Fecha Lunes, 10 de Mayo de 2010

En Noticias Radio Granada

La exposición itinerante Trabajo y Salud: Desde la Protección a la Prevención se inaugura al público mañana martes, día 11, en el Parque de las Ciencias de Granada, y mantendrá abiertas sus puertas hasta el próximo 17 de septiembre.

El acto de inauguración, que tendrá lugar a las 11:30 horas, estará presidido por el subsecretario de Trabajo e Inmigración, Leandro González, e intervendrán además el presidente de la Fundación Francisco Largo Caballero, Jesús Pérez, el director gerente de Fraternidad Muprespa, Carlos Aranda, y el comisario de la exposición, Emilio Castejón.

También estarán presentes en la apertura la directora del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, Concepción Pascual, y el director del Parque de las Ciencias, Ernesto Páramo. Una vez finalizadas las intervenciones, los participantes en la inauguración realizarán un recorrido por la exposición.

La muestra, que ha sido organizada por el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo, la Fundación Francisco Largo Caballero y Fraternidad-Muprespa, hace un repaso histórico de cómo han evolucionado las condiciones de trabajo y el cuidado de la salud en España. También analiza cómo las movilizaciones obreras han propiciado transformaciones en la legislación en el trabajo.

Una vez que finalice la muestra de Granada, Trabajo y Salud continuará su recorrido por otras ciudades españolas. En el mes de septiembre se desplazará a Albacete y, a continuación, visitará Bilbao y Santiago de Compostela.

Noticia publicada en: radiogranada: noticias - radio - televisión

<http://www.radiogranada.es>
